

Anschaffung von Spielgeräten

Samstag, den 02. Oktober 2010 um 07:30 Uhr

Durch zahlreiche Spenden, konnte der Förderverein in diesem Jahr einige Spielgeräte für den Pausenhof anschaffen.



Diese wurden in einer kleinen Feier am 30.09.11 eingeweiht.

Die Spielgeräte bestehen aus einem Klettergerüst mit Kletterwand und einer Supernova, einem Kletter/Balanciering. Damit sich keines der Kinder beim Fallen verletzen kann, stehen die Geräte auf speziellen Matten.



Wir danken den vielen [Sponsoren](#) und bei den Mitgliedern des Fördervereins, ohne die diese Aktion nicht zustande gekommen wäre.